


Da parte nostra faremo un sollecito al Dipartimento per avere al più presto un

incontro e conoscere il destino dei lavoratori non ancora ricollocati.

Abbiamo inoltre rappresentato alla Amministrazione il fatto che alcuni fascicoli

personali di lavoratori già passati ad altre amministrazioni lo scorso settembre

non sarebbero stati trasmessi alle Amministrazioni di destinazione.

La Amministrazione ha dichiarato di aver trasmesso già da tempo tutti i fascicoli

alle  Amministrazioni  Centrali  che  con  ogni  probabilità  non  hanno  ancora

provveduto  a  inviarle  alle  sedi  periferiche;  bisognerà  pertanto  sollecitare  le

Amministrazioni centrali affinché trasmettano i fascicoli alle sedi periferiche al

più presto.

Vi terremo informati su ulteriori sviluppi.


